

Las asignaturas Seminario de Ingeniería Biomédica, Imágenes Médicas y en Internado de Ingeniería Biomédica son reconocidas por la Comisión de Carrera en Ingeniería Mecánica en áreas de aplicación. De esta manera se refuerza el trabajo interdisciplinario y la capacidad de enfrentar proyectos de biomecánica básica y aplicada en el entorno clínico. La realización de dos maestrías y un doctorado en temas relacionados a la biomecánica en el NIB confirma el interés y la necesidad de incorporar docentes y estudiantes de mecánica al trabajo en el Hospital de Clínicas